

EL EMOTIVO ADIÓS A **ERNESTO RODRÍGUEZ**



"Entrañable y gozador. Gran conversador y maestro. Un grande. Poeta, rugbista y filósofo. Amigo. Joven promesa", esas fueron algunas de las sentidas palabras que le dedicaron diversas personalidades a Ernesto Rodríguez Serra, muchos de los cuales fueron sus alumnos. El fundador del colegio Patmos, docente de la Universidad Católica (entre otras casas de estudio) y corazón del Centro de Estudios Públicos durante más de 30 años, murió la madrugada del jueves a sus 92 años.

Quienes lo conocieron destacaron su vitalidad y su eterno entusiasmo por la amistad cívica, que lo llevó a crear el ciclo Crítica y celebración -hoy fundación- donde convocó a intelectuales, escritores, políticos, de izquierda a derecha a conversar. "La verdad es que no tengo una gran preocupación por la otra vida. La eternidad la he encontrado aquí en el tiempo", señaló en una larga conversación sobre la vida y la muerte publicada en marzo de 2018 en revista Capital.

Hace tres meses, Rodríguez conversó con DF MAS a propósito de su nuevo espacio de conversación en el Campus Lo Contador de la UC. "Aunque no tengamos ningún poder político, estamos tratando de crear un lugar en la ciudad para conversar desde nuestras diferencias. Si fuéramos todos iguales, sería una lata. 'La amistad es el mayor de los bienes'", agregó entonces, citando a Aristóteles. En esa oportunidad también contó que el El distraído, el libro con fragmentos de poesía, literatura y filosofía, que estuvo organizando durante años, ya estaba casi listo para ser publicado. Son muchos los que lo estarán esperando.